

Damen-Freundschaftsspiel mit GC Niep

Nun hatten auch die Damen endlich einmal Glück und konnten ein ungestörtes Golfturnier spielen. Auf dem Programm stand ein Freundschaftsspiel „Vierer mit Auswahltreibschlag“ mit den Gästen vom GC Niep. Insgesamt gingen 35 Damen bestens eingestimmt durch einen kleinen Begrüßungssekt auf die Runde.

Bei den Preisen beteiligten sich die Gäste sogar, stellten die Prämien für den Longest Drive sowie den Nearest Pin. Den Brutto-Preis, den die ganze Saison über die Turniere fördernde Tanja Wessler spendierte, eroberte sich das Duo Bettina Haude/Elisabeth Hillmann (beide GC Kloster Kamp). Auch bei den Netto-Preisen fand Ladies-Captain Ulrike Barian Unterstützung. Hier steuerten Elisabeth Hillmann und Heiko Rothe bei der Beschaffung der Preise finanziell zu. Den Netto-Sieg holte mit Christel Trenbörg/Simone Trenk auch ein Duo vom Gastgeber, den zweiten Netto-Platz sicherte sich mit Petra Kamps (Kloster Kamp) und Renate Springer (Niep) ein gemischtes Team. Platz drei eroberten Monika Creutz (Niep) und Edith Hribersek (Kloster Kamp).

Auch wenn die Veranstaltung als rundum gelungen abgehakt werden darf, mischte sich ein wenig Wehmut bei, denn es dürfte für eine Weile der letzte freundschaftliche Vergleich mit Niep gewesen sein. „Die Ladies-Captains der Gäste sind beide zurückgetreten“, nannte Ulrike Barian den Grund. Doch wer weiß, vielleicht findet sich da ja schnell wer Neues und sorgt dafür, dass solche freundschaftlichen Vergleiche wieder regelmäßig ausgetragen werden.



Camillo Kluge
Pressewart